

dirigidas por personas no pertenecientes a la entidad.

Actualmente han sido designados como miembros de honor, por sus excepcionales méritos, el filólogo don Tomás Navarro Tomás, natural de La Roda, y el pintor don Benjamín Palencia Pérez, natural de Barrax.

Los miembros de número y correspondientes (se diferencian tan sólo por residir dentro o fuera de la provincia), representan todas las actividades artísticas, literarias y científicas que pueden interesar a los estudios de la provincia de Albacete.

Han sido elegidos como MIEMBROS DE NUMERO los siguientes señores: D. Jaime BELDA SELLER, D. Ramón BELLO BAÑÓN, D. Antonio DIAZ GARCIA, D. Jacinto FERNANDEZ VALDES, D. Francisco FUSTER RUIZ, D. Juan José GARCIA BUENO, D. Juan José GARCIA CARBONELL, D. Luis Guillermo GARCIA-SAUCO BELLENDEZ, D. Andrés GIMENEZ GARCIA, D. Pedro GUTIERREZ PULIDO, D. Domingo HENARES MARTINEZ. D. Alberto MATEOS ARCANGEL, D. Miguel Angel MATEOS RODRIGUEZ, D. Antonio MORENO GARCIA, D. Sebastián PANADERO CUARTERO, D. Miguel PANADERO MOYA, D. Agustín PEIRO AMO, D. Aurelio PRETEL MARIN, D. Eduardo QUIJADA PEREZ, D. Alfonso SANTAMARIA CONDE, D. Samuel de los SANTOS GALLEGO, D<sup>a</sup> Rubí E. SANZ GAMO, D. José S. SERNA PEREZ, D. Jacobo SERRA MARTINEZ, D<sup>a</sup> Carmen USEROS CORTES y D. Bernardo ZORNOZA SANCHEZ.

Y como MIEMBROS CORRESPONDIENTES, los señores D. Fray Mariano ACEBAL LUJAN, D. Antonio BELTRAN MARTINEZ, D. Antonio BONET CORREA, D. José del CARPIO MARTIN, D. Francisco CISNEROS FRAILE, D. Fernando CHUECA GOITIA, D. Francisco LOPEZ BERMUDEZ, D. Manuel LUNA SAMPERIO, el P. Juan MESEGUER FERNANDEZ, D. Alfonso E. PEREZ SANCHEZ, D. Rodrigo RUBIO PUERTAS, D. José SANCHEZ SANCHEZ, D. Juan TORRES FONTES, y D. Juan Bautista VILAR RAMIREZ.

No existe ningún tipo de *númerus clausus* para los miembros del I.E.A. Por el contrario, se intenta conseguir el mayor número de colaboradores, para que así el Instituto cumpla mejor los fines y metas para el desarrollo de Albacete que tiene encomendados. Pero es necesario conocer aptitudes, y, sobre todo, deseos declarados y manifiestos de trabajo, para ir incorporando nuevos miembros. El rigor científico debe estar siempre unido a la voluntad de servicio para todo lo que la provincia de